

Suben pedidos manufactureros en abril (Reforma 02/05/17)

Suben pedidos manufactureros en abril (Reforma 02/05/17) Adriana Arcos Cd. de México (02 mayo 2017).- Las condiciones en el sector manufacturero del País mejoraron en abril respecto al mes anterior. Tanto la actividad en el sector como la confianza y las perspectivas que tienen los empresarios para el futuro tuvieron un crecimiento paralelo por segundo mes consecutivo. En el periodo, el indicador de pedidos manufactureros avanzó 0.21 puntos a un nivel de 52.1 unidades, con lo que acumula 92 meses consecutivos de ubicarse por arriba de las 50 unidades, que significa expansión en el sector. De acuerdo con cifras desestacionalizadas, la mejora fue impulsada por un crecimiento en los eslabones de la cadena productiva como producción, personal ocupado y oportunidad en la entrega de la materia prima por los proveedores. La mayor producción se reflejó en una caída en los inventarios de insumos. El mayor dinamismo en la producción desencadenó que los empresarios del sector mejoraran su confianza en 0.5 puntos, a 46.7 unidades, aunque se sigue ubicando debajo del nivel de los 50 puntos y acumula 17 meses por debajo de este rango. La mejora en la confianza permeó en la confianza de los empresarios sobre si es momento adecuado para invertir, la situación económica presente y futura del País, así como la situación económica presente y futura de la empresa con alzas marginales. La mejora en las condiciones del sector del País podrían extenderse a los siguientes meses ya que las expectativas de los empresarios subieron en torno a la producción, la utilización de planta y equipo, demanda nacional de sus productos, exportaciones y precio de venta. A pesar de las recientes mejoras de las condiciones del sector, en comparación con las que existían en abril del año pasado, se observa un deterioro generalizado debido a que en el último trimestre del año anterior los empresarios pasaron por un periodo de incertidumbre ante el triunfo de Donald Trump. Respecto al año pasado, el índice de pedidos cayó 1.5 unidades, la confianza descendió 2.3 puntos. Los indicadores publicados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) pertenecen a los resultados de la Encuesta Mensual de Opinión Empresarial (EMOE), los cuales permiten conocer, casi inmediatamente después de terminado el mes de referencia, la opinión de los directivos empresariales del sector manufacturero. Las comparaciones mensuales corresponden a cifras desestacionalizadas, mientras que las anuales a originales.